

■アトピー性皮膚炎のかゆみに安らぎが

アトピー性皮膚炎で身体中に、かゆみがあります。今日初めてヒーリングルームに来てみました。祈られている時に、心が平安で満たされるのを感じました。アトピー性皮膚炎が癒された体験談を聞かせていただき、励されました。また来たいと思います。T Iさん

■平安の中で感じた不眠とアトピーの癒しへの期待

教会のフェイスブックを拝見して、今日行ってみたいと思い初めてヒーリングルームにお邪魔しました。不眠の改善とアトピー性の乾燥肌を癒やして欲しくてお祈りをお願いしました。手を置いて祈ってもらうと、すぐに平安な気持ちが与えられました。問題ではなくイエスさまに常にフォーカスしていくという思いが与えられました。神さまに大いに期待します。ありがとうございました。N Aさん

■魚の目が癒されました

足の裏にできた魚の目の癒しの祈りをお願いしました。祈りが聞かれ、魚の目が小さくなりました。大きさも高さもふた周りくらい小さくなりました。17歳からの1型糖尿病の癒しの祈りも受け、癒される確信を深めることができました。主に感謝します。E Iさん

■肌の腫れからくる不安の解消

写真撮影があって普段はしないお化粧をしました。敏感肌のため、メイクを落としたら顔が赤く腫れていきました。痛みはありませんが、不安でいっぱいでした。お祈りのお陰で、不安感は10レベルが3に、落ち込みや緊張感が9から2に軽減しました。すごく平安な気持ちが与えられました。ありがとうございました。

Y Tさん

■乾癬の痒みがピタリと解消

子供のころからの持病があり頭痛や頭がいつも重い感じを癒やして頂こうと思って伺いました。乾癬（かんせん）の手の痒みも、手をおいて祈って頂くと、痒みはすぐ止まりました。ヒーリングルームに来るとかゆみはピタつ止まります。不思議です。身体も軽くなりました。神さまありがとうございました。K Aさん

■引っ越しと娘の入学が重なってしまい主人と共に体調をくずしてしまいました。私は特に顔の湿疹がひどかっただけで、久しぶりにヒーリングルームで、お祈りをお願いしました。祈って頂くと、なんと神さまは、私の心に触れてくださり、私の大きな悲しみを全てご存知だと気づきました。この神さまの優しい愛に涙が止まりませんでした。神さまありがとうございました。あなたの深い愛に感謝します。I Hさん